

**Ergebnisprotokoll der
11. Sitzung des Stadtteilbeirates
Innenstadt/Hörstkamp**

Datum der Sitzung: 11.04.2017, Beginn: 19:00 Uhr

Kleingarten Mühlenkamp, Rheine

Begrüßung von Frau Weßling-Busjan,
Sie bedankte sich beim Vorsitzenden des Kleingarten Mühlenkamp Herrn Helmut Schmidt für die Möglichkeit, die Sitzung in dessen Räumlichkeiten nutzen zu können.

TOP 1 a) Gärten der Kulturen

Herr Schmidt informierte über den aktuellen Projektstand.
Anschließend erfolgte die Gartenbesichtigung vor Ort mit entsprechender Information über die geplante Garten - bzw. Hochbeetgestaltung.

Die Beschriftung der Hochbeete erfolgt ebenfalls vom Kleingarten Mühlenkamp.
Zusätzlich wird sich Frau Neuhäuser mit der Ludgerusschule in Verbindung setzen, um mit den Kindern die internationale Beschriftung der Hochbeete zu gestalten.

b) Kooperation mit MV-Digital-Rheine

Es sollen Fotos und eine Ankündigung über das Fest der Kulturen erfolgen.
Zusätzlich soll in allen Zeitungen eine Veröffentlichung erscheinen.
Das Fest der Kulturen findet am 10.06.2017 im Kleingarten Mühlenkamp statt.
Die Organisation übernimmt der Kleingartenverein.

TOP 2 Bernburgplatz

Herr Greiwe stellt hierfür einen Antrag, keine Bebauung der Grünflächen am Bernburgplatz zu fordern und erhält die mehrheitliche Zustimmung.

TOP 3 Verfügungsfonds Rahmenplan Innenstadt

Herr Büchter und Herr Welp informieren zum Thema Verfügungsfonds – Lichtkonzepte in der Innenstadt.

Auch informierten Sie über die Arkadenbeleuchtung beim Hotel Freye.

Bei diesem Tagesordnungspunkt entstand ein Antrag an die Stadt zur Ergänzung des Rahmenplanes Innenstadt:

Der Stadtteilbeirat wünscht sich mehr Grün in der Innenstadt und regt das einheitliche Aufstellen von Blumenkübeln vor den Geschäften an.

TOP 4 Verschiedenes

- Herrn Berning wurde nachträglich zum 80. Geburtstag ein Blumenstrauß von seiner Nachfolgerin Frau Weßling-Busjan überreicht, verbunden mit Glückwünschen des ganzen Stadtteilbeirates, den er in seiner Funktion als früherer Vorsitzender maßgeblich neu aufgebaut hat.
- Als Gast brachte Herr Alfred Gische die Bitte ein, die Brückendecken an der Ludgerusbrücke für Sprayer wieder freizugeben. Der Beirat begrüßt die Idee sehr und einige Mitglieder versuchen entsprechende Ansprechpartner seitens des Jugendamtes hierzu zu finden.
- Herr Cosse informierte über den schlechten Zustand der Fassade des Alten Rathauses
 - Der Stadtteilbeirat fordert einstimmig per Antrag an den Rat eine vollständige Sanierung.

TOP 5 nächster Termin – Dienstag, 06.06.2017, 19:00 Uhr beim Kleingarten Mühlenkamp

gez. Helmut Teppner
(Schriftführer)